



SYNDICAT DES MEDECINS DE LA GUYANE
Confédération des Syndicats Médicaux Français
Fédération des Syndicats Médicaux Antilles-Guyane

Cayenne le 8 mai 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Bureau du Syndicat des Médecins libéraux de la Guyane CSMF, apporte son total soutien au mouvement fort et courageux des confrères urgentistes de l'hôpital de Cayenne.

Il rappelle que la médecine est une et indivisible et que chacun doit pouvoir y assumer pleinement ses fonctions dans son champ de compétences.

Il regrette fortement qu'il ait fallu en arriver à ces décisions extrêmes, après des mois d'alertes, avant qu'une écoute puisse enfin apparaître et approuve la totalité des revendications formulées.

Il se réserve le droit, si des solutions efficaces et pérennes ne sont pas mises en place de toute urgence, de mener toute action qu'il jugera utile.

Il confirme que c'est avant tout dans l'intérêt des malades et par là de toute la population que cette action prend tout son sens.

Contact presse Stanley CARROLL
Président du Syndicat des Médecins de la Guyane CSMF
Portable : 0694 23 36 41
Mail : stanley.carroll@orange.fr